



Seminario

Meditación: Rompiendo el ciclo de Violencia

No podemos romper el ciclo humano de violencia sin una **visión a profundidad de sus causas**. Esta visión surge de la sabiduría contemplativa y la observación profunda de la naturaleza humana. Una combinación de estas dos maneras de conocimiento abre la dimensión espiritual que puede, primeramente reducir y finalmente **eliminar la violencia** como una de las más destructivas adicciones humanas. Al analizar este tema en el contexto de México, esperamos encontrar lecciones aplicables en la escala mundial. Este **Seminario de Meditatio** explorará el tema con: **James Alison**, un renombrado teólogo con una profunda visión de la antropología de la violencia. **Laurence Freeman**, un monje con una visión contemplativa sobre las causas y curas de esta enfermedad del alma. Pastora **Rebeca Montemayor**, Teóloga bautista del Centro de Estudios Ecuménicos y de la Iglesia Bautista Shalom, testigo de honor en los diálogos del Movimiento de Paz con Justicia y Dignidad el sexenio pasado. **Eduardo Garza**, Licenciado en Comunicación y maestro en Desarrollo Humano por la Universidad Iberoamericana, con una gran experiencia en conflictos humanos y su solución. **Alberto Athie**, colabora en el diseño de modelos de prevención de violencias, resolución de conflictos y construcción de paz en el País.